
 
 

 
 
 

NIEDERSCHRIFT 
 
 

Biblis, den 02.07.2021 
 
 

B E S C H L U S S  
 

des Haupt-, Finanz- und Sozialausschusses 
 

vom Donnerstag, den 01.07.2021 um 19:00 Uhr 
 
 
 

16 FA-33/2021 Antrag der CDU-Fraktion vom 22.06.2021 
hier: Neubau einer Schulsport- und Mehrzweckhalle 

 

Bemerkungen: 
 

Bürgermeister Scheib erklärt, dass es die Vorlage mit diesem Inhalt 
schon gebe. Die VL 11/2020 ist inhaltlich gleich, außer, dass diese kein 
Gespräch mit dem Landrat umfasst.  
 
Ausschussmitglied Iovine erfragt, wieso die Ergebnisse nicht in die 
Gremien eingeflossen sind. Bürgermeister Scheib erklärt umfassend, 
dass Herr Hensel seine Untersuchung vorgetragen hat und dass 
Gespräche mit den Vereinen und vor allem dem Verein Na Sowas 
geführt worden sind. Zusätzlich finden kommenden Freitag und Mittwoch 
Gespräche mit der Schulleitung und der Gebäudewirtschaft vom Kreis 
statt. Das Gespräch mit dem Landrat resultiert daher als logische 
Schlussfolgerung. Im September wären dann alle Informationen 
zusammengetragen, um dann eine vernünftige Entscheidung treffen zu 
können.  
 
Ausschussvorsitzender Fiedler betont, dass diese Entscheidung hätte 
schon 2018 passieren müssen. Wenn die Gemeinde mit dem Kreis 
zusammenarbeiten möchte, sollten die Verhandlungen jetzt geführt 
werden. Herr Henzel hat dem Gremium aufgezeigt, dass die Halle in 
einem sehr katastrophalen Zustand sei. Herr Fiedler weist auch nochmal 
darauf hin, dass die Gemeinde Biblis nicht günstiger an eine Halle 
rankommen wird, dafür muss diese Entscheidung aber von beiden Seiten 
politisch getragen werden.  
 
Nach einer ausführlichen Diskussion wird der Beschlussvorschlag der 
CDU ergänzt. Die Verwaltung wird bis zum 24.09.2021 eine ausführliche 
Vorlage vorbereiten, so dass der die VL 11/2020 abgeschlossen werden 
kann.  
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Beschluss: 
 

 
Die Gemeindeverwaltung wird beauftragt, mit dem Landrat des 
Landkreises Bergstraße die Rahmenbedingungen für den Neubau einer 
Schulsport- und Mehrzweckhalle am Standort Freiherr-vom-Stein-Straße 
nach dem „Modell Einhausen“ zu eruieren (Funktionalität, Umfang, 
Bauzeiten, Fördermittelakquise, Kostenbeteiligung der Gemeinde etc.). 
 
Gleichzeitig soll mit den Vereinen, die regelmäßig Übungs- und 
Spielbetrieb in der Riedhalle haben, gesprochen werden, um auch deren 
Bedarfe zu berücksichtigen. 
 
Auf der Grundlage des Beschlusses vom 05.02.2020 (VL11/2020) stellt 
die Verwaltung bis zur nächsten Sitzungsrunde im BGLU die Ergebnisse 
dieses Beschlusses umfänglich vor. Somit wäre der Beschluss vom 
05.02.2020 bei Vollständigkeit der Beantwortung abgeschlossen.  
 
Den Fraktionsvorsitzenden ist bis 22.08.2021 über den Ausgang der 
Gespräche schriftlich zu berichten. 
 
 

Abstimmungsergebnis:  Einstimmig, 7 Ja-Stimme(n), 0 Gegenstimme(n), 0 Stimmenthaltung(en) 
 Ja Nein Enthaltung 
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